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Veranstaltungen am Wartturm (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, warum der Beschluss Nr. 0091 des Ortsbeirates vom 
26.11.2020 bei der Genehmigung des Bier-Genuss-Festivals vom 17.5 bis 20.5. auf dem Gelände 
am Wartturm nicht beachtet wurde. 
 

Begründung

Der Ortsbeirat hat sich mit dem o.g. Beschluss dafür ausgesprochen, Veranstaltungen auf dem 
Gelände an Wartturm aus Rücksicht auf die Anwohnenden zu begrenzen.
Der Punkt 3 Beschlusses lautet: „Die Veranstaltung wird auf maximal 2 aufeinanderfolgende Tage 
begrenzt. Zeiten für den Auf- und Abbau bleiben dabei unberücksichtigt.“ 
Die Beachtung dieses Beschlusses ist dem Ortsbeirat zugesagt.
Stadtrat Kowol teilt dem Ortsbeirat in seiner Antwort auf den o.g. Beschluss mit Schreiben vom 
03.02.2021 mit: “Das Grünflächenamt wird zukünftig bei Genehmigungen für Veranstaltungen auf 
dem Wartturmgelände die geforderten einschränkenden Kriterien anwenden.“

Die Beschränkung auf 2 aufeinanderfolgende Tage wurde bei dem Bier-Genuss-Festival mit 4 
Veranstaltungstagen deutlich überschritten. 

Wiesbaden, 31.05.2024
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